



# 3年学年便り 6月号

金沢桜丘高校 3年学年会  
平成28年6月28日

あじさいの花が日ごとに紫の色を深めております。保護者の皆さまにおかれましては、ますますご清栄のことと存じます。

今月は、県高校総体・総文、校内球技大会、高文連文化教室、北信越大会がありました。

## 県総体・総文で頑張りました

6月2日(木)から5日(日)まで県高校総体・総文がありました(陸上部は5月26日(木)から29日(日)まで)。生徒達は、自己ベスト更新、目標達成のため最善を尽くしました。

県総体・総文で入賞した陸上部、剣道部、フェンシングの生徒が全国総体(インターハイ)、放送部、美術部、新聞部、箏曲部が全国総文、文芸部が松山俳句甲子園への出場権を獲得しました。

陸上部、剣道部、卓球部、空手部、弓道部、フェンシング、ボートの生徒は6月18日(土)から19日(日)まで北信越大会に出場しました。

## 学年集会を実施しました

県総体・総文終了直後の6月6日(月)に、受験体制への完全切り替えを学年全体に意識させ第一志望校合格に向けて頑張らせるため、視聴覚室にて学年集会を実施しました。教頭先生、進路指導課長、学年主任が激励・説明を行いました。

生徒の感想を抜粋しました。

- ・「自先にこだわらず自分をしっかりと見つめることが大切だと思った。計画をたてて、志を持って、素直でいたい。」
- ・「成功する人の特徴と失敗する人の特徴がわかった。自分だけの情報では危険だと思う。よく調べなければならぬ。」
- ・「模擬試験を受ける本当の目的を理解した。私も成績を向上させたい。第一志望校に合格して合格体験記に自分の名前を載せたい」
- ・「油断することなく、努力を続けたい。辛いことがあっても上を向いて頑張ろうと思った。」

## クラス全員で良い汗を流した球技大会

6月8日(水)、3年校内球技大会がありました。第一グラウンドにてサッカー、第二グラウンドにてソフトボール、第一体育館にてバレーボールが実施されました。

サッカー	優勝	303H	準優勝	306H	第3位	309H
ソフトボール	優勝	304H	準優勝	301H	第3位	306H、307H
バレーボール	優勝	305HB	準優勝	304HB	第3位	306HA、308HB

## パントマイムを観てきました

6月14日(火)、金沢歌劇座にて高文連文化教室に参加し、パントマイムを観ました。演目は「おしゃべりなパントマイム」でした。明確なコンセプト、メッセージを散りばめた、想像の世界を楽しむことができました。

「感動できる種」を発見し、それを信じ続け、なりたい自分、実現したいことにチャレンジして欲しいというメッセージに多くの生徒が感動していました。

## 【6・7月の行事予定】

- 6月27日(月) 1学期期末試験時間割発表
- 7月 4日(月) 1学期期末試験(～7日)
- 8日(金) 3年進研記述模試(～9日)
- 16日(土) 桜塾
- 20日(水) 終業式、保護者懇談会(～22日)
- 21日(木) 夏季補習(～30日)
- 23日(土) 3年駿台全国マーク模試(～24日)

(文責：3学年主任 横田 禎)